

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 15.07.2014 | Sección Negocios | Página 25 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

Superjet 100 de Interjet, en la Feria Mundial de Aviación de Londres

■ El Superjet 100 de Interjet fue presentado en la Feria Mundial de la Aviación de Farnborough Airshow en Londres, en el que se dan cita los principales productores de tecnología de la aviación privada, comercial, civil y militar.

Al participar en este evento, que se realiza del 14 al 20 de julio, Interjet consolida su presencia en el mercado internacional como una de las **aerolíneas** con mejor tecnología.

El Director General de Interjet, José Luis Garza, expuso la importancia de fortalecer la conectividad regional en cada uno de los países para el desarrollo económico de las naciones.

Destacó que Interjet es la primera aerolínea del continente americano en tener el Superjet 100, equipo que ha demostrado su alta eficiencia para atender rutas de mediana densidad.

Con la apertura de nuevas rutas, Interjet ha contribuido a fortalecer la actividad turística, cultural y de negocios del país. Los Superjet 100 ya operan en el aeropuerto de la ciudad de México a destinos como: Aguascalientes, Bajío, Campeche, La Paz, Manzanillo, Mazatlán, Minatitlán, Palenque, Reynosa, SLP, Torreón y Zacatecas.

